

Samuel Heriberto Moreno Urrea: Su familia estuvo en el centro de todo

A los 64 años de edad, el pasado 26 de diciembre de 2024 emprendió rumbo hacia la eternidad Samuel Heriberto Moreno Urrea (Q.E.P.D.). Nacido el 30 de diciembre de 1960 en Valdivia, fue uno de los once hijos del matrimonio formado por Víctor Moreno Grandón y Herminia Urrea Vera. Samuel Heriberto Moreno Urrea realizó sus estudios de enseñanza básica en Panipulli y desde muy joven se incorporó al mundo del trabajo. En el año 1978 se trasladó a vivir a la comuna de Quirihue, actual capital de la provincia del Itata, en la región de Ñuble, donde laboró durante varios años como operario y maestro en un aserradero la zona. Siempre vinculado al mundo de la madera y con el objetivo de entregarle mayores oportunidades de estudio a sus hijos, en 1994 regresó a Valdivia y se incorporó a la planta de trabajadores de la empresa Apsa, en Valdivia y Paillaco, en la especialidad de maestro de prensa. En el contexto de su vida personal, el 20 de marzo de 1979 contrajo nupcias con la dama Ilse Monsalve Rojas y fueron padres de tres hijos: Marco Antonio, Alex Yonathan y Samuel Andrés. Posteriormente, la descendencia se prolongó a cuatro nietos: Yennean Antonio, Lilian Jeremi, Matías Alonso y Antonia, quienes le entregaron amor y alegría. Aficionado al fútbol desde su niñez y juventud, Samuel Heriberto Moreno Urrea fue un destacado jugador amateur y seleccionado de Quirihue y la zona, mientras que



FOTOGRAFÍA FAMILIAR

SAMUEL MORENO URREA FUE TRABAJADOR DE LA MADERA.

26

de diciembre de 2024 emprendió su último viaje Samuel Moreno Urrea, a cuatro días de cumplir los 64 años de edad.

de regreso en Valdivia vistió los colores de los clubes Collico, Limarí y Carlos Anwandter. Ante su partida, Marco Antonio Moreno Monsalve señala que su padre fue un hombre "quitado de bulla, tranquilo, trabajador, responsable, hogareño, siempre preocupado del bienestar de su esposa y sus hijos, amante insu-

perable de sus nietos, alegre y bueno para las tallas. También se preocupó mucho de sus hermanos". Mientras que "como padre siempre fue muy amigo de sus hijos y una persona que privilegiaba la conversación antes que el reto. Él era quien colocaba paños fríos y nos enseñó la importancia de valores como la responsabilidad, el valor del trabajo, el esfuerzo y sobre todo la honestidad", agrega. En el año 2019 lo comenzó a afectar una enfermedad que paulatinamente fue disminuyendo su calidad de vida y su estado de salud. Samuel Heriberto Moreno Urrea falleció el 26 de diciembre de 2024 y su cuerpo descansa en el Cementerio Municipal N°2 de Valdivia.